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Grazie per i! vostro impegno!

Egregio signor Bernabei, 

gentili Compagni e Compagne,

i’Europa e unita, e voi Io avete dimostrato in modo straordinario all’inizio di settembre con il 
vostro intervento nei parco nazionale deH’Harz in Germania. In qualitä di Ministro delle 

politiche forestali del Land Sassonia-Anhalt desidero ringraziarvi sentitamente, anche a 

nome dei cittadini del distretto dell’Harz, per il vostro importantissimo supporto nello 

spegnimento deli’incendio dell’area boschiva.

Quando nei boschi divampa un incendio, ogni minuto e importante. I nostri vigili del fuoco 

locali si sono recati subito sul posto. II comando operativo ha messo in campo tutte le forze 

per riportare la situazione sotto controllo il piü rapidamente possibile. Tuttavia, ia posizione 
dell’incendio ostacolava le operazioni. Presto si e capito che Io spegnimento poteva avvenire 
solo dali’alto. Vi siamo immensamente grati per aver risposto immediatamente alla nostra 

richiesta di aiuto, che vi e pervenuta dai colleghi di Bruxelles, e per esservi recati subito in 

Germania.

Ministerium für Wirtschaft. Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt



Gli abitanti della Sassonia-Anhalt hanno seguito con grande rispetto le vostre manovre sopra 

il Lago della Concordia e sul Brocken incendiato.

Avete lavorato con altruismo al servizio della causa e il vostro contribuito e stato decisivo per

10 spegnimento del vasto incendio.

Roter contare gli uni sugli altri quando tutto va in fumo, in questo caso letteralmente, fa di noi

11 fulcro dell’Unione europea. Ci auspichiamo pertanto che il Meccanismo europeo di 
protezione civile RescEU venga ulteriormente potenziato e rafforzato a livello europeo. Per 

questo mi sto impegnando presso la Commissione europea. Nell’arnbito di un possibile 

potenziamento della flotta di Canadair a livello europeo, si dovrebbe valutare la creazione di 

una base di appoggio anche in Germania. In questo modo anche noi potremmo aiutare i 

nostri vicini europei in caso di incendio.

Vi ringraziamo dunque ancora per il vostro aiuto. Noi della Sassonia-Anhalt abbiamo 
apprezzato il vostro impegno e vi auguriamo di continuare ad avere successo nei vostri 

interventi futuh. Buona fortuna!

I nostri migliori saluti da Magdeburgo

Sven Schulze
Ministro dell'Economia, del turismo, dell'agricoltura e delle foreste 

del Land Sassonia-Anhalt


